

Foro de Sao Paulo unirá a la izquierda latinoamericana



La Habana, 13 ene (RHC) El Foro de Sao Paulo adoptó oficialmente en Nicaragua el Consenso de Nuestra América como programa de lucha para unir a la izquierda latinoamericana y enfrentar la contraofensiva del neoliberalismo en la región.

En la reunión, cerca de 40 delegados de los partidos y movimientos de izquierda de más de 10 países validaron la propuesta de la plataforma programática contenida en el documento de 24 páginas.

De acuerdo con los participantes en el encuentro, se trata de un texto bastante completo que será complementado en los próximos años sobre la base del desarrollo político del continente, pero recoge desde ya la intención manifiesta de promover el debate y la unidad latinoamericana.

Otros delegados coincidieron en resaltar que 26 años después de su creación, el Foro de Sao Paulo reafirma su carácter progresista, revolucionario y aglutinador.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/118402-foro-de-sao-paulo-unira-a-la-izquierda-latinoamericana>



Radio Habana Cuba